
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年１１月 1０日  

高田小学校便り  

これが東大寺！この中に大仏が！ あの有名な正岡子規の短歌が。 世界最古の木造建築！法隆寺！ 

大仏だ！大きいぞ！ 西日に照らされ輝く金閣。 円心が贈った赤松石。 

これが二条城のうぐいすばり。 勝林寺で座禅。 

～児童の感想より～ 

〇みんなで修学旅行に行けてうれしかったです。一学期や二学期に社会で習った金閣寺に二条城の本物が見ら

れて感動しました。このメンバーで行くのは、最初で最後だと思うから、とても楽しい思い出になりました。大人に

なって、みんなで行ってみたいです。 

〇修学旅行は、もちろん面白くて、きれいな建物を見て、とても楽しかったです。でも一つ心残りがあります。それ

は（清水寺の）音羽の滝の水が飲めなかったことです。でも、それを打ち消すくらい楽しかったです。みんながい

たからとても楽しかったんだと思います。 

○楽しい修学旅行ができたのは、みんなが素早く行動して、出会った人にも気持ちよく挨拶をして、みんなで協力

しあうことができたからだと思います。みんなで楽しい修学旅行にみんなで行けてとてもうれしかったです。 

○楽しい修学旅行にできたのは周りにいる仲間、ガイドさん、運転手さんなど周りで支えてくださった方のおかげだと

思います。仲間たちがそばにいてくれたから、一緒に楽しく学習できたり買い物したりできました。バスの中を盛り

上げたり、各名所の案内をしたりしてくださったガイドさん。みなさんが温かい気持ちでおもてなしをしてください 

ました。また、準備を手伝ってくれた家の方のおかげです。みなさんに感謝です。 

修学旅行 ～奈良・京都～１0/１２・1３ 

清水の舞台から見たきれいな景色。 



１１月・12月の行事予定 

 
１１月１日は高田小学校伝統の福峯登山の日です。 

山道は急な箇所がいくつもありますが、地元の里山保存会の方々

がロープを張ってくださっています。 

高学年が低学年を励まし手助けし、苦労しながらも上り下りでき

ました。高学年から中・低学年はきっと優しさのバトン受け継いだ

と思います。優しさをもらい感謝の気持ちをもち続け、福峯登山を終えることができました。 

楽しくスリルも味わえた福峯山を紹介してくれている児童の作文を一部紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ １ 月 １ ２ 月 

１ ８ 日（土） 学習発表会 11：50 下校 ８ 日（金） お話玉手箱 委員会活動 

２ ０ 日（月） 代休 １ ４ 日（木） マラソン大会（雨天時１ ５ 日） 

２ ４ 日（金） 2 年生校外学習 １ ８ 日（月）～２ ０ 日（水） 

個別懇談会（希望者） ２ ８ 日（火） 健康駆け足開始（―12/13） 

３ ０ 日（木） TCC 活動 ２ ２ 日（金） 終業式  11：40 下校 

里山保存会の方  

ありがとうございました 

これが東大寺！この中に大仏が！ 

 

・ふくみね山に初めてのぼりました。すべり台みたいにすべって楽しかったです。友だちともすべ

って楽しかったです。山の上まで、全部登ったら景色がきれいでした。お弁当も食べておいしか

ったです。 

・４年生の友だちが１年生のサポートをしてあげていました。１年生も最初は泣きそうになってい

たけれど、最後には楽しそうに笑っていました。友だちが優しい言葉をかけてあげていたからだ

と思いました。私は、おりる時の最後のロープがなくなったところが好きです。理由は、ロープ

がなくなって不安だけど、しゃがんですべり台みたいにしたら面白かったからです。今まであま

り話をしなかった友だちとも協力することもできて、仲良くなれました。 

・ふくみね山にのぼっている時に、１年生の子がよくすべっていたのを高学年の友だちが支えてあ

げていました。また、６年生の友だちも２年生の子を支えてあげていました。私もできる限り、

１～４年生の子を支えてあげることができました。頂上から見る景色は最高で 

した。高田小学校は田んぼが周りにあって、平野の真ん中にありました。お弁 

当はみんなでおいしく食べました。下りは、後ろで低学年の子を支えながら下 

りました。みんなが安全に下りることができて、自分の中では、６年生として 

みんなをまとめることができたと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福峯登山 

～児童の感想～ 


